

## Sehr wichtiger Bericht für alle Menschen:

30.05.2025

Denk daran Seele, dass der Teufel nicht von dir weicht, er ist ständig um dich herum so lange du lebst, aber auch dein Heiliger Schutzengel ist auf ewig bei dir und beschützt dich.

Wichtig ist, dass du dem Heiligen Dreieinigen Gott treu bist, liebst ihn mit deiner Kraft, Leib und Seele und niemals von Ihm abweichst und dich trennst. Heiliger Gott weiß was du machst und was du sprichst und du dir wünschst, er sieht wo du bist und wohin du gehst. Er schaut nicht, was du warst, sondern er schaut jetzt, was du tust und wie du dich zu Ihm verhältst. Er sorgt sich um dich, ist immer bei dir, verlässt dich nicht und ist zu dir treu. Vergiss niemals liebe Seele, Er liebt dich mehr als du ihn liebst und Er lebt in deinem Herzen. Sei immer zu ihm gehorsam, schenke ihm Ehre, Lob und Dank, die Ihm gebührt und lebe nach seinem Willen. Dann kann dir der Teufel nichts antun, aber er wird dich immer versuchen und zur Sünde verführen. Nur mit reinem Herzen kannst du Heiligen Gott dienen, deshalb ist die Beichte sehr wichtig. Denk daran, der Teufel mag keine Beichte. Er wird dir immer sagen, du hast keine Sünden!

Der Heiland sagte: „Der Krieg hat schon begonnen in den Herzen der Menschen“. Deshalb ist wichtig in der heutigen Zeit, dass alle Menschen wachsam sind und beten zum Heiligen Dreieinigen Gott. Er kann den Krieg beenden, dass der Frieden einkehrt in die Herzen der Menschen.

Denk daran Seele, der Satan will dich immer zu ihm zurück haben, weil du Heiligem Gott gehörst und ins Paradies kommen willst.

Nur wenn deine Seele ganz rein ist, kannst du dich wehren.

Aber wenn der Teufel im Herzen Wohnung nimmt, kannst du dich nicht mehr wehren, dann tust du, was der Teufel will und du Seele brauchst einen Exorzismus.

Wenn etwas passiert (Unglück, Mord, Krankheit usw.), dann fragst du: „Gott, warum hast du das zugelassen“? Gott kürzt das Leben, dass du Seele gerettet und erlöst wirst und ewiges Leben erreichst.

Heiliger Dreieiniger Gott hat zugelassen, weil Er weiß, wie du wirst später sein: Wirst du dich verbessern und Ihm gehören, oder verschlechtern und ganz dem Teufel gehören, der dich in die Hölle führt.

Wenn der Krieg kommt, muss man mehr beten. Denk an Jona und die Stadt Ninive! Als sie gebetet haben, wurde die Stadt verschont.

Wenn du dem Teufel (Hinterlistige Bestie) weiter dienst und wenn du sagst, du brauchst keinen Gott und ihm nicht dienen willst, hast du keine Liebe und keinen Frieden. Leider viele Seelen sagen, sie brauchen keinen Gott.

Und wenn du Reich bist und viel Geld hast (Millionär), wird dich der Besitzgeist verwirren und von Heiligem Gott abwenden, du wirst blind und im Herzen nicht glücklich sein!

Der Mensch muss treu bleiben in Dreieinigem Gott seiner Liebe, nach seinen Geboten leben, besonders Gebot nicht töten, seine Feinde lieben und für sie beten. Denn den Sünder muss man lieben und die Sünde hassen.

Wichtig ist, dass wir keine Angst haben vor Krieg, Katastrophen, Krankheiten usw., sondern wenn Heiliger Gott uns ruft bei unserem Hinscheiden, sollen wir bereit sein, mit reinem Herzen vor Ihm im Paradies zu stehen.

Es segne euch alle der Heilige Dreieinigen Gott,  
Vater, Sohn und Heiliger Geist.

Heilige Muttergottes mit deinem Heiligen Gottes Kinde lieb, bitte, uns und allen Menschen deinen Schutz und Segen gib. **Amen.**

PS: Heiland sein Wille ist, dass dieser wichtige Bericht im Internet veröffentlicht wird.

(Der Ausdruck hinscheiden bedeutet – sterben, Übergang ins Paradies um zu erreichen ewiges Leben).

[www.gnadenvolle-gebete.de](http://www.gnadenvolle-gebete.de)

[www.gnadenvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de](http://www.gnadenvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de)

[www.vater-unser.net](http://www.vater-unser.net)

Tagesheilige - Johanna von Orléans - Jeanne d'Arc - 30.05.2025

D-Forbach, Erbersbronn  
Julijana Ebert, Bernhard Koppenhagen